

Guten Morgen allerseits und willkommen am Donnerstagmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend..

mit..

Im Premarket heute Morgen sind die Aktienindex-Futures gemischt..

Der DOW und der TSX handeln leicht.

höher, während der Nasdaq und der S&P 500 etwas niedriger notieren..

Die Rohstoffe sind am Donnerstagmorgen vorbörslich höher..

Nun, der Grund, warum wir Schwäche sehen, ist.

Der S&P 500 und der Nasdaq heute Morgen sind einige davon.

Big-Cap-Technologieaktien, die wir genau verfolgen, ziehen ihre Gewinne zurück..

aber in beiden Fällen reichte es nicht aus, um uns ein Verkaufssignal zu geben..

Als ich das letzte Mal nachgeschaut habe, lag der Handelspreis von Netflix bei rund 449 US-Dollar..

Wir rechnen mit einem Schlusskurs am Donnerstag unter 440 US-Dollar und 54 Cent..

Tesla wird derzeit um die 280 US-Dollar gehandelt..

Wir suchen unten nach einem Abschluss.

274,24 \$. Wenn wir am Donnerstag keine Verkaufssignale erhalten, sinken diese in beiden Fällen.

Die Kanallinien werden täglich weiter steigen..

Gestern haben wir über Bitcoin gesprochen..

Bitcoin hatte sich zurückgezogen..

Es liegt wieder ein Verkaufssignal vor..

Profis geben die Kontrolle ab..

Das ist keine Garantie dafür, dass Bitcoin von hier aus weiter sinken wird..

Als ich das letzte Mal nachgesehen habe, handelte es sich um einen Handel.

heute Morgen im Premarket etwas höher..

Diese Bitcoin-Aktien, die wir uns angesehen haben.

Gestern handelten sie größtenteils im Kanal..

Wenn Sie sie durchgehen und sich die Hütte ansehen.

8 zum Beispiel, sowohl in New York als auch in Toronto, wird immer noch über den Kanal gehandelt..

Im Kanal ist neutral, auf der Suche nach einem.

Schlusskurs unterhalb der unteren Kanallinien am Donnerstag, was uns absolute Verkaufssignale gibt..

Natürlich hoffe ich, dass Sie nebenbei ein paar Gewinne eingefahren haben..

Nun, das ist ungefähr das dritte Mal, dass ich versuche, diese Präsentation durchzustehen..

Anscheinend möchte ich richtig gesprächig sein.

heute Morgen, und deshalb habe ich versucht, die Dinge so weit wie möglich einzuschränken..

Der VIX wurde gestern höher gehandelt,.

immer noch an der unteren Kanallinie, auf der Suche nach einem Schlusskurs am Donnerstag darüber.

14,45 \$. Gestern haben wir einen zinsbullischen Umkehrtag eingeleitet, auf der Suche nach einer Aufwärtsbewegung..

Das sehen wir heute Morgen im Vorverkauf..

Die Profis fangen an, die Kontrolle zu übernehmen..

Wenn wir also einen zinsbullischen Umkehrtag haben.

Der VIX könnte dazu beitragen, das Ende der Sommerrallye zu markieren..

Wenn wir uns hier den Nasdaq ansehen, dann.

Warteschlangen, und Sie können sehen, dass wir gestern nur neun Cent verloren haben..

Als ich das letzte Mal im Premarket nachgeschaut habe, sind wir um mehr als zwei Dollar gesunken..

Wenn wir also von hier aus nach unten gehen, müssen wir mit allen Ebenen rechnen.

des Unterstützungspoints auf unserem Kurszieldiagramm zu halten, aber der.

Der Markt möchte vielleicht zum Flyaper-Kanal gehen..

Nun, heute, wenn wir nach unten gehen würden.

Flyaper Channel, das wäre ein Rückgang von 13 %..

Mit der Zeit wird der Flyaper-Kanal weiter steigen..

Mittlerweile weist nahezu jedes Diagramm offene Lücken auf, und der Markt wird dies wahrscheinlich tun.

Ich möchte zurückgehen und diese irgendwann füllen..

Wenn wir einen strengerem bekommen würden.

Rückgang und sagen wir, wir wären wieder auf dem Höchststand von Januar, das wäre so.

ein Rückgang von etwa 20 % im Vergleich zu unserem jetzigen Stand sein..

Natürlich wird die Zeit vergehen..

Die Flyaper-Kanäle werden höher steigen..

Jede Aktie weist eine offene Lücke auf, die bei einem Sommerrückgang ein potenzielles Ziel sein könnte..

Wir müssen einfach abwarten und sehen..

Möglicherweise müssen wir bis September oder Oktober warten, bis diese Lücken geschlossen werden..

Wenn Sie sich den Flyaper-Kanal ansehen, können Sie die Verdünnung erkennen.

Je höher der Kanal, desto volatiler ist die Aktie auf lange Sicht..

Sie können sich einen kurzfristigeren Überblick verschaffen.

Volatilität durch Betrachtung der durchschnittlichen wahren Spanne..

Und Sie können sehen, dass die Balken in den letzten Wochen ziemlich klein waren..

Es herrscht also eine dramatische langfristige Volatilität.

geringere kurzfristige Volatilität, wenn man sich NVIDIA ansieht..

Wenn NVIDIA wieder nach unten geht und das füllt.

Wenn wir von unserem aktuellen Stand aus eine offene Lücke hätten, wäre das ein Rückgang um 33 %..

Und wenn man sich Meta anschaut, sieht man, dass es hier und hier eine schöne offene Lücke gibt..

Diese Lücken könnten irgendwann gefüllt werden,.

aber das ist am Donnerstagmorgen kein Problem..

Wenn Sie sich jetzt Tesla ansehen, können Sie sehen, dass wir das haben.

Der Flyaper-Kanal erreicht gerade die 230-Marke..

Wenn wir uns also zurückziehen würden, müssten wir davon ausgehen, dass der Markt dies will.

Ich versuche, die Unterstützung hier auf dem Niveau von 240 zu halten..

Wenn das in den nächsten Wochen kaputt geht, werden Sie es finden.

Flyaper Channel wird ebenfalls auf diesem Niveau sein..

Das könnte also sicherlich ein Ort sein, an dem Tesla-Händler Unterstützung finden möchten..

Nun zur Gesamtheit, der überwiegenden Mehrheit.

Investoren an der Börse, und ich spreche nicht von kurzfristigen Händlern, sondern von solchen.

Wenn man über Investoren spricht, stellt sich die Frage: Hat das Jahr 2023 wirklich stattgefunden?.

Weil wir eine Handvoll Aktien beobachtet haben.

Bewegen Sie sich höher und die meisten Menschen, wenn sie einen breiten Überblick haben.

B. einen Investmentfonds oder einen ETF, beteiligen sie sich daran..

Aber wenn wir den Gesamtmarkt betrachten und.

Wir schauen uns vor allem die Big-Cap-Aktien an, auf denen die Märkte basieren.

Sie haben sich seit Jahresbeginn nicht bewegt, unabhängig davon, ob Sie sich eine Aktie ansehen.

wie Boeing oder Coca Cola oder IBM 3M ist ungefähr dort, wo es 2023 begann..

Dann schauen Sie sich Caterpillar an..

Caterpillar hat seit Ende Mai einen erstaunlichen Lauf hingelegt, aber wo ist das geblieben?.

Es ist wieder da, wo es zu Beginn des Jahres war..

Schauen wir uns nun den kanadischen Markt an, der sich nicht so gut entwickelt hat wie der US-Markt.

Markt, weil es nur eine große Tech-Aktie gibt, nämlich Shopify..

Wenn man sich die großen Aktien im TSX 60 ansieht, dann ist das der Fall.

Sie haben BCE, Sie haben Canadian Natural Resources, die Eisenbahnen, schauen Sie sie sich an..

Sie haben das ganze Jahr über nichts gemacht..

Dann schauen Sie sich Imperial Oil an, oder Sie sind es.

Sie suchen bei Loblaws nach Lebensmitteln oder suchen nach einer Versicherung bei Manulife?.

oder Sie denken über Bankgeschäfte bei der Royal Bank nach, oder Sie denken über Bergbau nach.

Mit Teck sind diese Aktien auf dem Stand von Anfang des Jahres..

Für den durchschnittlichen Anleger ist im Jahr 2023 also nichts wirklich passiert..

Es sind nur diese wenigen Big-Cap-Aktien..

Und ich mache mir Sorgen darüber, was mit dem Markt passieren wird, wenn diese großen Unternehmen.

Tech-Aktien beginnen sich zurückzuziehen, was irgendwann auch der Fall sein wird..

Die Geschichte sagt uns, dass genau das passieren wird..

Und wenn es bei diesen Aktien aus irgendeinem Grund zu einem erheblichen Rückgang kommt, dann auch beim Rest.

Der Markt wird sich in den kommenden sechs Monaten wahrscheinlich nicht besonders gut entwickeln..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation heute Morgen..

Ich erwarte einen Rückzug zur Eröffnung, aber.

wahrscheinlich nicht genug, um die Anleger wirklich zu verschrecken..

Und ich glaube nicht, dass wir viel davon bekommen werden.

Gesamtschaden durch die Handelsaktion am Donnerstag..

Genieße den Rest deines Tages..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Freitagmorgen..